

2023年3月20日 第450号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
<http://www.kyodo-center.jp> mail: move@zenroren.gr.jp

総がかり行動「19日行動」に1000人

大軍拡・大增税NO! 戦争する国NO!

署名で対話し運動を広げよう!

総がかり行動実行委員会は3月19日、「軍拡やめろ！軍事費（防衛費）増やすな！暮らしをまもれ！入管法改悪反対！3・19国会議員会館前行動」を行い、1000人が参加しました。社民党の服部良一幹事長、日本共産党の吉良よし子参議院議員があいさつ。立憲民主党と沖縄の風、韓国の19日行動のメッセージが紹介されました。

憲法9条を壊すな！実行委員会の菱山南帆子さんが主催者あいさつ。

「岸田政権は、自衛隊の基地にミサイルを配備し、4兆円を使って基地を強靱化しようとしている。これは攻撃されることが前提だ。敵基地攻撃能力を保有し危機をあおる。戦争



する国にしようとする岸田政権にNO!の声を上げよう。街に出て、大軍拡・大增税反対の署名で対話し、運動を広げよう」と訴えました。

在日ビルマ市民労働組合のミン・スイさんは、「戦争反対、防衛費拡大反対だ。3月28日に自民党本部前で声をあげる。一緒にがんばろう」と呼びかけました。

千住九条の会の中田順子さんは「2020年1月に伊藤千尋氏講演会を開催しスペインの島やトルコの街、日本各地に『九条の碑』が建立されていることを知り、『九条の碑を建立する会』を立ち上げ、昨年6月に球体の碑が完成した。今は9条プレートを様々な言語で作成中。戦争のない世界を実現したい」と訴えました。

移住者と連帯する全国ネットワークの山岸素子さん、「入管法改定案は、非人道的な法案であり廃案にしたい。日本の難民の認定率は1%で諸外国の認定率は30~40%。3回目以降の難民申請者は強制送還の対象になる。署名、国会前行動や街頭宣伝に協力をお願いします。連帯してたたかていこう」と話しました。

戦争をさせない1000人委員会の田中直樹さんが行動提起を行いました。